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平成30年度も残すところあと２か月となりました。この２か月の間にも、期末テスト、生徒総
会、三送会など年度を締めくくる活動が多くあります。また、３月１３日（水）は、第３６回卒
業証書授与式が行われます。それらの活動に向け、生徒たちも一生懸命に取り組んでいます。
さて、今号では保護者の皆様にもご協力いただいた後期学校評価の結果をお知らせいたします。
アンケートをもとに職員全員で教育活動を見直す会議を行い、２月１４日（木）には学校関係者
評価委員の皆様からもご意見をお聞きし、来年度の教育活動につなげていきたいと思います。

●知育 ～重点目標：学ぶ喜びを感じながら、意欲的に粘り強く、分かるまで学ぶ生徒～
■Ａ：よく当てはまる ■Ｂ：やや当てはまる ■Ｃ：あまり当てはまらない □D：まったく当てはまらない
各教科において、その時間に学ぶこと・学んだこと 家庭学習70分間以上を目安に、自分の学力を高める努
がよくわかる 力をしている

子どもは、家庭学習に70分以上は取り組んでいる
（保護者）

●徳育 ～重点目標：自他を認め合い、共に高まろうとする生徒～
■Ａ：よく当てはまる ■Ｂ：やや当てはまる ■Ｃ：あまり当てはまらない □D：まったく当てはまらない
学校では、自分から進んで「あいさつ」をしている 自分には、いいところがある
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「各教科において、その時間に学ぶこと・学ん
だことがよくわかる」の項目では、87％が肯定的
な評価をしており、概ね良好な状態です。前期に
比べ、A・B評価が13ポイント上昇し、D評価がなく
なりました。また、70分以上の家庭学習を行うよ
う努力した生徒が79%と若干ですが向上しました。
後期は、全職員が公開授業を行い、「できる・分か
る授業」の実現に向け、授業改善に取り組みまし
た。今後とも家庭でのご支援をお願いします。
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学級や学校生活の中で、他を思いやる言動を意識し、
協力して活動している

●体育 ～重点目標：自分の目標に向かってやり遂げようとする強い心をもち、体を鍛える生徒～
■Ａ：よく当てはまる ■Ｂ：やや当てはまる ■Ｃ：あまり当てはまらない □D：まったく当てはまらない
毎日規則正しい生活（７時間以上の睡眠・メディア 毎日朝食をしっかり食べている
コントロール）を意識して生活している

部活動や体育の授業に積極的に取り組み、体力向上
に努めている

挨拶については、100%と全ての生徒が肯定的な
評価をしています。１・２年生は前期に比べるとA
評価が低下してしまいましたが、３年生は40ポイ
ント向上しました。さすが最高学年という姿を見
せ、気持ちのよい挨拶を交わしていました。「自分
にはいいところがある」の項目では、B評価が若干
向上しました。後期は、文化祭や音楽発表会など
多くの行事が行われ、それらの活動を通して、周
囲から認められた経験が、自己有用感の高揚につ
ながったと思います。今後も生徒の良い面を伸ば
せるよう指導してまいります。

高千っ子ヘルスの取組から、保護者の方の協力も
あり、「規則正しい生活（メディアコントロール含
む）」の項目では、生徒の評価が88％でした。A評価
については13ポイント向上しました。しかし、保護
者の評価は50％と生徒との差がみられます。メディ
アコントロールについては、もう一度、家庭でのル
ールを再確認するなど、今後もご家庭での協力をお
願いします。体力向上に関しては、３年生の部活動
の引退に伴い、６ポイント低下しました。運動は、
健康三原則の一つでもあります。積極的に体を動か
し、体力が向上できるよう教育活動を工夫していき
たいと思います。

保護者自由アンケートより

●いつもきめ細やかなご指導ありがとうございます。

●一人一人の子どもたちを大切にしてもらっていることがよく分かります。ありがとうございます。

貴重なご意見ありがとうございます。

今回の評価をしっかり受け止め、来年度につなげていきたいと思います。

生徒一人一人が輝き、魅力ある学校、そして、生徒・保護者・地域の方からより一層信頼される学校

を目指し、職員一同、精一杯努力して参ります。

今後も、保護者・地域の方と連携しながら教育活動を進めていきたいと思います。何かございました

ら高千中学校（７７－２０１９）までご連絡ください。


